

Le 36e anniversaire du Festival du Nouveau Cinéma Latino-américain s'ouvre à La Havane



La Havane, 5 décembre (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a assisté à l'inauguration du 36e Festival du Nouveau Cinéma Latino-américain qui prendra fin le 14 décembre.

Au cours de la cérémonie , qui s'est déroulée au théâtre Karl Marx, de notre capitale, le directeur général du Festival, Iván Giroud a déclaré officiellement ouverte l'une des plus importantes rencontres cinématographiques de la région.

Le spectacle a inclus la projection de l'hommage du chanteur et compositeur cubain Pablo Milanés à Gabriel García Márquez auquel est dédié le Festival ainsi que du film « Relatos Salvajes » (Des récits sauvages), du réalisateur argentin Damián Szifrón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41142-le-36e-anniversaire-du-festival-du-nouveau-cinema-latino-americain-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba